
Subject: 24 Jahre / HT
Posted by Billig on Tue, 19 Aug 2014 22:36:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leidensgenossen!

Wie der Threadtitel schon sag bin ich erst 24. Ich habe mich ausreichend hier und sonnstwo
informiert, dass eine HT in meinem Alter keine gute Idee ist. Trotzdem bitte ich die versierten
Member (und natürlich auch alle anderen) hier, meinen Beitrag trotzdem zu lesen und mir zu
helfen!

Angefangen hat die AGA bei mir als ich 17 oder 18 war. Mein dummer Hautarzt hat mir damals,
obwohl ich noch ne ziemliche derbe Matte hatte, Minox verschrieben. Ich denke das war ein
Fehler. Früher war ich noch von Ärzten und deren Kompetenz überzeugt, und habs einfach
genommen... Ich denke das hat mir mehr kaputt gemacht, als es geholfen hat.. wie dem auch sei.

Heute stehe ich da, mit einer komplett ausgedünnten Front. Wenn ich vorm Spiegel stehe
kommen mir fast die Tränen.. Selbstmittleid hin oder her..
Mein Oberkopf ist (noch) ziemlich gut. Auch mein Hinterkopf, den ich regelmäßig im
Zusatzspiegel begutachte, ist gut und dicht. (Fotos folgen morgen oder die nächsten Tage, je
nachdem wie ich an ne gute Cam komme) (musste aber hier jetzt mal posten da mir die "Luft
ausgeht").
Im Großem und ganzem habe ich ein Frontproblem.

Zuerst möchte ich sagen, ich habe keine übertriebenen Erwartungen. Ich habe seeeehr
große GHE (GHE hatte ich schon immer) und die sind mir scheissegal! Würde nichtmal
wollen, dass die kleiner werden, nein. Vielmehr geht es mir um die Dichte in dem Bereich, der
noch da ist. Auch muss es keine perfekte Dichte sein, die gesetzt wird. Ich bin mit wenig mehr als
zufrieden! Das unterscheidet mich vielleicht von manch anderen.. Sehr konservativ ist für mich
mehr als genug.

Ich würde auch BHT in Betracht ziehen. -> ich habe zwar keinen sehr dichten Bart dirket im
Gesicht, aber am Hals wächst der Bart wie Unkraut, da kann man sicher ernten. Brusthaare hab
ich nicht wirklich viele.. An den Beinen hab ich wieder Massen an Haaren, Extrem am
Schienbein.. Oberschenkel geht so..

Ich werde mich keineswegs einem Metzger zur Verfügung stellen, wenn, dann ein guter Arzt
(habe hier schon einige Anregungen bekommen und Infos sammeln können)! Ich bin dazu bereit
sehr viel Geld liegen zu lassen... Möchte hier keine genaue Summe nennen, aber ich hab
genug!
Ich denke anhand der Kompromisse die ich eingenen kann / will und anhand des Budgets
müsste man doch eine Lösung finden? Bitte schreibt mir eure ehrlichen Meinungen..
Wie gesagt, Fotos gibts sobald ich eine gute Cam hab, jedoch würde es mich freuen schonmal
einige Meinungen einholen zu können!

Danke, Euer Billig.
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***Edit. Die Bilder wurden auf Wunsch des Users entfernt.***

Subject: Aw: 24 Jahre / HT
Posted by #Tobii on Tue, 19 Aug 2014 23:07:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du hast eigentlich schon alles gesagt was es zu sagen gibt. Wenn genug Geld da ist dann wende
dich an Heitmann, Feriduni oder Keser. 

Eines sollst du aber trotzdem noch wissen, der Haarausfall wird weitergehen und dann kommen
entweder weitere Operationen auf die zu oder du nimmst Finasterid. Dein Arzt der die HT
durchführt wird dich darüber aufklären. 

Deine Front die du verdichten willst ist keine große Sache, ich denke, dass du da mit 1500-2000
Grafts hinkommen kannst. 
Heitmann verlangt soweit ich weiß 5€ pro Graft und Keser 3,50€, von Feriduni weiß ich es
nicht. 

Subject: Aw: 24 Jahre / HT
Posted by BombardeoNo8 on Wed, 20 Aug 2014 21:26:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So lieber Billig,

ja, das ist bei dir so eine Sache. Dein HA ist so weit fortgeschritten, dass man gerne etwas
machen möchte, aber eigentlich noch nicht so weit, dass man etwas machen sollte. Das
Problem ist im Moment der Kopf. Man sieht den Verfall, den Verlust, die kahlen Stellen, aber
wann ist genau der richtige Zeitpunkt, um etwas zu tun. Tobi hat schon recht, im Moment sollten
gute 2000G vollkommen ausreichen. Dein Donor ist gut und das Deckhaar bislang recht stabil.
Aber ich denke, dass du ein guter NW3 oder NW3a werden könntest. Vielleicht sogar NW4. Also
musst du dir genau überlegen, wie du vorgehen willst. Da du wie du selbst sagst, keine zu
hohen Erwartungen hast, nimmst du dir zum Glück selbst etwas den Druck. Und pass auf
wegen dem Geld, wenn du an den falschen Freund gerätst, dann ist die Kohle weg und deine
Reserven im Donor auch. Mein Tipp wäre zunächst mit Finasterid oder Regaine (Minoxidil 5%)
zu versuchen, den Haarausfall zu stoppen. Es ist möglich, dass dich dein Arzt falsch behandelt
hat, aber ich denke einfach, dass die AGA einfach stärker war. Nimm die beiden Medis vielleicht
sogar in Kombination, dann schaffst du es vielleicht den HA zu stoppen oder stark zu
verlangsamen. 2016 soll ein neues Mittel rauskommen, dass womöglich schon bessere
Resultate liefert. Diese Medis musst du etwa 1 Jahr nehmen, um die Wirkung zu beobachten.
Dann kannst du über eine HT nachdenken. Bis dahin müsste der Leidensdruck entweder
verschwunden sein, weil du merkst, die Medizin wirkt oder aber du bist bereit für den Schritt.
Denn eine HT ist nicht zu verwechseln mit einem Frisörbesuch und vor allem kann man (sollte
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der HA weiter fortschreiten) diese nicht beliebig oft wiederholen. Die Experten sagen max. 3
mittelgroße Sitzungen + BHT. Aber du scheinst nicht der Typ zu sein für eine BHT. Und
Barthaare im sichtbaren Bereich werden auch nur sehr selten verwendet. Eher Brust und
Rücken oder sogar Schamhaare. Aber soweit sind wir noch nicht. Du bist mit 24 noch recht
jung, dh. es kann noch viel passieren. Wenn du nun 2000G verballerst für die "Stirn eines
17-Jährigen", dann fehlen sie womöglich im Alter. Wenn du nur die Geheimratsecken etwas
verringern willst (nicht schließen hast du gesagt), dann könnte es zu shock-loss kommen und
die nativen Haare ringsherum fallen aus. Wie gesagt. Mein Tipp. Versuch erstmal die
Medikamentenebene, dann such dir einen guten Chirug (Namen wurden ja bereits genannt), der
mit dir einen Langzeitplan erarbeitet, damit das Ganze langfristig geplant ist. Mein Tipp: Bitte
suche diesen Chirurg nicht in Deutschland. Die meisten hier erzählen dir, dass 800G aktuell
ausreichen und ein kompletter Oberkopf mit 2500G vollkommen ausreichend verpflanzt wäre.
Warum? Weil sich die Menschen bei 5€/G nicht mehr leisten können. Achso, suche dir einen
Spezialisten für FUE, da die Fläche wohl nicht größer als NW4 werden dürfte, da sollten
insgesamt 5000-6000G in deinem Leben reichen. Viel Erfolg. 

Subject: Aw: 24 Jahre / HT
Posted by #Tobii on Wed, 20 Aug 2014 21:31:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was soll denn 2016 rauskommen? Scheinbar weißt du mehr als wir alle hier. 

Subject: Aw: 24 Jahre / HT
Posted by BombardeoNo8 on Wed, 20 Aug 2014 21:50:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß es leider selbst nicht genau. Ich verfolge die Neuigkeiten über "Haarwuchsmittel" seit
über 8 Jahren, aber leider sind alle bislang "Enten" gewesen. Aber ein Gerücht hat sich
hartnäckig gehalten. Damals hat sogar die Presse darüber berichtet, wonach US-Forscher
kurz vor dem Durchbruch wären, aber es eben besonders gründliche und lange Testphasen
für menschliche Medikamente geben muss. Ich habe hierzu einen Bericht in meinen
Dokumenten gespeichert, der natürlich ausgerechnet von der Bil*-Zeitung ist und ich nun gleich
zerrissen werde, aber er hat einfach alle Erkenntnisse gut und prägnant zusammengefasst.

Link:
http://www.bild.de/ratgeber/gesundheit/glatze/glatze-mittel-gegen-haarausfall-gefunden-25993628
.bild.html

Ich habe diese Forschung immer mal wieder weiter verfolgt und gehofft, mir so eine HT zu
ersparen. Anfang des Jahres dann die Hiobsbotschaft, die Marktphase wird leider auf 2016
verschoben. Keine Ahnung, ob es überhaupt noch kommt, aber so habe ich mich nach über 8
Jahren warten und hoffen dieses Jahr im Sommer zu einer HT entschlossen. 
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